

Noticias

Nuevas oficinas de la Dirección de Migraciones

Para atención del público



Las nuevas instalaciones cubren 1.200 metros cuadrados

“Desde nuestro departamento vamos a seguir y ejecutar la nueva política migratoria, la que se podrá realizar con la colaboración de los gobernadores”, dijo ayer el director Nacional de Migraciones, Evaristo Constantino Iglesias, cuando inauguró las nuevas oficinas de la dirección a su cargo. Estas ahora centralizarán la atención del público en el denominado Edificio 6 de la entidad, que antaño conformaba el comedor del Hotel de Inmigrantes.

En oportunidad del acto, efectuado a las 18.30, se hicieron presentes el subsecretario del Interior, Raúl Alfredo Galván; el subdirector de Migraciones, Julio C. Millán; directores del Registro Nacional de las Personas, y el personal de la repartición oficial. Los presentes recorrieron las instalaciones, cuya superficie cubierta llega a 1.200 metros cuadrados y que “facilitará la atención diaria de dos mil personas con comodidad” —según ex-

plícó el segundo jefe del departamento de Admisión de Extranjeros, Jorge Bunge. Se explicó que en el lugar se habían preservado la fachada y las mesas y asientos empotrados al piso en el interior, “porque fueron considerados monumento histórico”, ya que el edificio data de 1906.

Luego de que los presentes recorrieran las instalaciones, el director de Migraciones dijo palabras alusivas y, seguidamente, en un improvisado discurso, el subsecretario del Interior se refirió a la obra calificándola de “importante por el esfuerzo que significa”, ya que “más allá de banderías e ideologías, los argentinos tenemos que hablar entre nosotros como argentinos y participar todos en los hechos como éste, que son para todos”. Más adelante, refiriéndose al nuevo edificio y a la repartición, expresó que “esta casa debe ser para nosotros y los extranjeros una morada de libertad”.